



Bozen, 26.02.2024

Bearbeitet von:

Herr L.-Abg.
Bernhard Zimmerhofer

Herr L.-Abg.
Hannes Rabensteiner

Herr L.-Abg.
Sven Knoll

Frau L.-Abg.
Myriam Atz Tammerle

Südtiroler Landtag
im Hause

Zur Kenntnis: An den Landtagspräsidenten
Arnold Schuler
Südtiroler Landtag
Im Hause

Antwort auf die schriftliche Anfrage Nr. 57/24 vom 10.01.2024

Sehr geehrte Landtagsabgeordnete,

ich nehme hiermit Bezug auf die vorliegende Anfrage und teile Folgendes mit:

1. Wer ist dieser österreichische Telefonanbieter, von dem der Landeshauptmann sprach?

Der Mobilfunkanbieter heißt Spusu.

2. Wurden inzwischen Gespräche mit diesem Anbieter geführt und wenn ja mit welchem Ergebnis?

Mit diesem Mobilfunkanbieter wurden Gespräche geführt. Inzwischen hat der Mobilfunkanbieter einen Sitz auch in Italien eröffnet und bietet die Tarife unter www.spusu.it an.

Mit freundlichen Grüßen

Der Landeshauptmann
Arno Kompatscher
(mit digitaler Unterschrift unterzeichnet)